



Rosa Ramírez y Boris Quercia volverán a encarnar los roles de la Negra Ester y Roberto Parra, respectivamente. Ambos actores lograron fama tanto en Chile como en el extranjero con sus emotivas interpretaciones.

“La Negra Ester”: vendida la mitad de las entradas

● Las dos únicas funciones serán el 4 y 5 de enero en la Estación Mapocho.

Cerca de 200 entradas al día se han vendido para las dos únicas funciones de “La Negra Ester”, desde que se pusieron a disposición del público el jueves pasado. Para los organizadores del remontaje de este famoso espectáculo teatral, la recepción ha sido muy buena. Incluso había cola el día que se abrió la boletería.

La productora Caloia Sotta estimó que la venta

bordea el 50% de las localidades. La capacidad de la carpa que se instalará en la Estación Mapocho es de 1.000 personas.

Las funciones son en beneficio de Roberto Parra, autor de las décimas que inspiraron a Andrés Pérez para crear “La Negra Ester”, quien está afectado de cáncer.

Según se comunicó, no existe posibilidad alguna de que se realicen funciones extra.

Cabe recordar que el director, Andrés Pérez, llegó la semana pasada de Alemania, para llevar adelante este proyecto, el que implica reunir al elenco original de esta gran obra chilena.

000216967

La Señal

19-XII-1984 p 38

"La Negra Ester", vendida la mitad de las entradas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Negra Ester", vendida la mitad de las entradas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile